



## Bupati Irsyad Yusuf Lantik 218 Pejabat Mulai Eselon II Hingga Fungsional



**Jumat, 3 Maret 2023**

Pada Jumat (3/3/2023), Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, melantik 218 pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan, mulai dari eselon II hingga fungsional. Pelantikan dilakukan di Auditorium Mpu Sinduk Graha Maslahat. Dari 218 pejabat

yang dilantik, enam di antaranya adalah pejabat eselon II, termasuk Rakhmat Syarifuddin yang kini menjadi Inspektur Kabupaten Pasuruan. Jabatan lamanya kini dipegang oleh Diano Vella Fery, yang sebelumnya menjabat Kepala Disperindag. Posisi Kepala Disperindag kini dipegang oleh Diana Lukita Rahayu.

Beberapa rotasi jabatan lainnya juga menarik perhatian, seperti pergantian Kepala Bagian dan Camat. Digdo Sutjahjo yang sebelumnya menjabat Kabag Perencanaan dan Keuangan, kini menduduki jabatan Kabag Umum. Zaki Yamani yang sebelumnya menjabat Kabag Perekonomian, kini menjadi Kabag Organisasi. Nur Kholis yang sebelumnya menjabat Kabag Organisasi, kini menjabat Sekretaris Inspektorat. Camat Gondangwetan, Hijroh Saputro, kini menjabat Kabag Protokol.

Selain itu, terjadi pergeseran jabatan di sejumlah posisi Camat. Hidayat yang sebelumnya menjabat Camat Pohjentrek, kini dirotasi menjadi Camat Gondangwetan. Wijaya Sugianto dari Camat Beji kini menjadi Camat Kejayan. Ifan Gunardi dari Sekretaris Kecamatan Kejayan menjadi Camat Pohjentrek. Basmi dari Camat Kejayan menjadi Camat Pandaan. Ridwan Harris yang sebelumnya menjabat Kepala Pelaksana BPBD kini menjabat Camat Bangil.

Bupati Irsyad dalam sambutannya menekankan bahwa jabatan merupakan amanah yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab. Beliau juga mengingatkan bahwa setiap jabatan memiliki risiko dan sanksi akan diberikan kepada ASN yang melanggar aturan. Di sisi lain, ASN yang berprestasi akan menerima reward.

Mutasi ini merupakan bagian dari penyegaran jabatan dan diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan efektivitas pemerintahan di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*